
Von: ADFC-Forchheim (Verkehr) <verkehrs politik@adfc-forchheim.de>

Gesendet: Donnerstag, 29. August 2024 10:27

An: Brütting, Roland <roland.bruetting@forchheim.de>

Betreff: Globus-Ausfahrt

Sehr geehrter Herr Brütting,

anlässlich der Vorbereitung durch die AGFK am 24. Juli waren wir auch an der Globus-Ausfahrt und haben die dortige Problematik angesprochen. Soweit ich mich erinnern kann, sagten Sie damals zu, die Situation zu verbessern. Es sollten Warnhinweise "Radverkehr von links und rechts" für die Autofahrer angebracht werden. Und am Blinklicht, das auf die Fußgänger hinweist, sollte zusätzlich ein entsprechendes mit Fahrradsymbol angebracht werden.

Von Seiten der AGFK-Leute wurde auch noch vorgeschlagen, auf den Rotmarkierungen noch Fahrradpiktogramme aufzubringen, mit den auf den Radverkehr aus zwei(!) Richtungen hingewiesen wird.

Ich war einige Zeit in Urlaub und musste nun bei meiner Rückkehr feststellen, dass sich an der Globus-Ausfahrt überhaupt nichts getan hat. Wurde das vergessen, kommt da noch etwas, ist es wirklich so komplex, dass es so lange dauert?

Mit freundlichen Grüßen
Gerhard Krahl

Betreff: AW: Globus-Ausfahrt

Datum: Thu, 29 Aug 2024 08:52:30 +0000

Von: Brütting, Roland <roland.bruetting@forchheim.de>

An: ADFC-Forchheim (Verkehr) <verkehrs politik@adfc-forchheim.de>

Sehr geehrter Herr Krahl,

ich habe mir erst diese Woche die Globuseinmündung zusammen mit Polizei und Staatlichen Bauamt erneut angesehen.

Wir haben eine einvernehmliche und regelkonforme Lösung erarbeitet und werden diese in Kürze auch anordnen.

Mit freundlichen Grüßen
Roland Brütting